



## 広げよう「友好と奉仕」の輪

会長 西井 勝明

人類に奉仕するロータリー

本日は 第3019回 例会  
プログラム  
食を通じた地域振興の可能性  
No.2831 2月23日(木)

次週以降の予定  
3月2日(木)新会員卓話  
3月9日(木)ゲスト卓話  
3月16日(木)国際交流協会年間行事紹介

## 第3018回 例会報告

2017年 2月16日(木)

### 副会長挨拶



インフルエンザ強烈に猛威を奮っております。風邪の症状と非常に似ております。中にはインフルエンザの反応が出ない人もいます、ご注意ください。手洗いとうがいを欠かさず、そしてお酒の呑みすぎにも十分注意をされてください。



### 【クラブ管理運営委員会担当例会】

#### — 追悼例会 —



クラブ管理運営委員会

池田 吉隆 副委員長

第59代滝川ロータリークラブ会長 西井勝明殿の追悼例会を開催いたします。ご家族がご入場されますのでご起立ください。  
故 西井会長殿に黙祷。



### 追悼の言葉



和作 康市 会員

現役の会長の追悼例会ですが、私は今期の理事を務めさせて頂いており、また最高齢なものですから西田委員長よりご依頼が有りました。

少々思い出をお話させて頂きたいと思います。亡くなって3ヶ月が経ちましたが、なかなか忘れることはできません。西井会長とお付き合いをさせて頂く事になってから17年になりました。市役所を退官され、自動車学校にお勤めになりはじめてからのお付き合いでございます。その間沢山の役職もこなされていまして、また色々な業界にも精通され、本当に沢山の仕事やった！と言いましょか、貢献をされたと思っております。自動車関係のお仕事でしたから交通安全についても非常に詳しく、一生懸命にやっておられました。私が東公園に御座います交通安全祈願像の前で立哨するというお話を持ちかけた時も、親身なって考えて頂きました。6月28日があの観音像の日となっております。今年で観音像ができて30年になります。そこで30年の式典なり30年の節目を祝そうではないかと、会長さんとお話をしておりました。残念ながら私の相談

相手が1人亡くなってしまったのですが、その意思を継ぎながらあの観音像を守っていきたくて思っております。またあの観音像の前で交通安全の旗を5年続けてますが、6月28日が例大祭、その後7月28日、8月28日と旗を振った年も有りました。しかし100人以上の方々に交通安全を願って旗を振って頂くとなりますと、大変な協力をして頂かないとかなかなかできないということ、滝川市・自動車学校、また沢山の企業、RC会員の皆様に大変お世話になったと考えております。その力は亡くなった西井会長が本当に偉大だったと思っております。昨年からは交通安全協会が年に1回あの観音像の前で交通安全運動やっていた事になりました。これも西井会長がいらっしゃったからこそだと思っております。あの場所で旗を振るにあたっての道路使用許可を頂くにも役所の許可ももらって、開発さんの許可ももらって警察の許可ももらって、そしてあの観音像の前の道路を使わせて頂くのですが、許可を頂くまでに5年かかりました。これも西井会長さんがいらっしゃったからこそ出来たんだな~と思っております。

また、私は65歳になってからハーレーに乗り始めました。その時にも西井さんの所へ行き「バイクに乗りたい」と言って自動車学校のバイクに乗せて頂きました。その時は、大型のバイク教習がなかったものから、なんとか800cc以上のバイクの教習が出来るようにしようという事で西井さんが努力をされていまして。そして学校のPRのためにハーレーを買おうということになり、私も1台、学校も1台買いました。西井さんは残念ながら乗れずに逝ってしまいました。

西井さんとはなんでも一緒に考える仲間でした。私が西井のそばに逝った時には、バイクの話やらロータリーの会員さんのお話ができるように良い場所を取っておいてくれればいな~と思います。西井さんは会の半ばにして逝ってしまったという事は非常に残念だったと思いますし、一生懸命なんでもやる方でしたから、おそろく最後までやり遂げたかったらうなど残念がっているのではないかな~と思いますし、また出合いの有るRC楽しくも過ごせたのではないかな~とも思います。どうか皆様方も健康に留意して、このロータリー活動にも頑張ってくださいです。私もまだまだ頑張りたいと思っておりますのでどうか今後ともよろしくお願い致します。そして西井会長さんを引き継いでいらっしゃる神部副会長さん、幹事さん、役員さんに残すところ後4ヶ月、どうかよろしくお願いをしたいと思っております。失礼いたしました。



故 西井会長奥様のご挨拶

本日は、主人の追悼例会を催して頂き誠にありがとうございます。また葬儀にはご参列を賜り過分なるご香料御供花お供物を頂きまして事もこの場をお借り致しまして厚く御礼申し上げます。

主人はロータリークラブ入会をきっかけに皆様と出合い、RC例会に出かけるのを楽しみにしておりました。仕事中心の生活から脱皮し、人として人生の幅が広がったようにも思いますし、皆様に良くして頂いているのは私にもよく分かりました。日頃は仕事

の話で決して弱音を吐く主人では有りませんでした、RC会長になって間もなく入院をし、退院後も役割を果たせないもどかしさ、病状悪化と共に痛いほど感じておりましたし、皆様にご迷惑をおかけして申し訳ないと何時も話しておりました。主人に成り代わりましてお詫び申し上げます。本日の追悼例会は主人も大変感激をしていると思います。

滝川RCの益々のご発展と参会の皆様のご多幸を祈念申し上げます。誠にありがとうございました。

#### 神部 洋史 副会長

故 西井会長婦人様から多額のクラブ基金を頂いております。



#### プログラム委員会 西田 浩二 委員長

例会の残りの大切な時間を故西井会長に縁の深い会員さんに卓話を頂きしたいと思います。最初うさぎ会メンバーの深澤会員からお願いし、次に佐藤会員、そして鈴木会員をお願いいたします。



#### 深澤 和範 会員

滝川RCには、うさぎ年の会員の集まりで平成23年に「うさぎの会」を結成致しました。故西井会長は昭和14年生まれで、平成19年2月にクラブへ入会されました。当時在籍されておりましたうさぎ年生まれの会員は、藤井照也会員、野田富夫会員と私の3名でした。その後、横山和幸さんと常本洋一さんが入会され、うさぎ年生まれば6名になり、平成23年1月の新年例会で野田さんが私のところに来て「西井さんが『うさぎ年の集まり』にしようと言ってます」というお話になり、西井さんが「呼びかけ人」となり事務局の橘昭恵さんが加わり、7名で発会することになりました。1回目の会合は、常本さんのお店「ほうづき」さんで開催し、その後不定期ですが、今まで23回ほど開催しています。故西井会長がエレクトの時に西井年度の役員、理事、各委員長決定や委員会の配属などお忙しい事を承知のうえで、うさぎ会の開催の相談をしますと直ぐに手帳を開き「いつやりますか」と通常通りにお話をさせていただきました。そして平成28年2月15日に決定をさせて頂きました。この時はうさぎ年だけでなく年齢の近い会員にも呼びかけ「拡大うさぎの会」となり、賑やかな会となりました。しかし残念ながら西井さんはこれが最後のうさぎの会となってしまいました。お元気な頃は杯を口に運びながら、私達の議論に耳を傾け、銚子が二本目になると私達と議論を戦わすその頃のお姿が大変懐かし思い出されます。西井さん沢山の楽しい時間をありがとうございました。



#### 佐藤 佳朗 会員

こんにちは、追悼卓話は和作さん深澤さん、西村さんが予定でしたので私は何も考えていませんでしたすみません。

私は2010年・11年の会長でした。その時に塩尻さんが副会長を受けて頂いたのですが体調を崩し副会長は受けられないという事で、私は困り果てました。そこで考えた結果、西井さんしかいないという事をお願いしたところ、翌日のお昼頃に副会長を受けるという事でお返事を頂き、私の年度が始まりました。

西井さんは平成19年に入会をされてました。現在平成29年ですからロータリー歴10年で、会長をやるということは人徳の有ることの証明ではないかと思いました。私が会長を終えてから沖縄に巨人軍のキャンプ見学とゴルフに行っていたのですが、西井さんも行きたいという事で一昨々年から行くようになり

ホントに楽しい思い出が今でも目に浮かびます。西井さんは私が会長を終えた後も私の事を会長、会長と呼んでくれていました。私より6つも年上なんですけどホントに謙虚な方でしたし、仕事のことで物凄く厳しい方でした。私の会長年度時は西井さんが副会長そして西村さんが幹事で能力不足の私を西井さんが支えてくれたと思っています。おそかれ早かれ逝ってしまう訳ですが、私も逝った時には西井さんとゴルフをし酒でも飲みたいたいと思っています。そして神部元会長、現副会長には西井さんの後を引き継いで頂きほ本当に感謝申し上げます。



#### 鈴木 忠男 会員

西井さんとはゴルフをしたことがあります。西井さんのドライバーは、グイグイ飛ばしていてビックリした記憶が有りますし、市民ゴルフ場の食度で楽しくお食事をした事も有りました。

お話は少し変わりますが、トランプ大統領と安倍首相が先日会談行われていました。私も40年前くらい前にアメリカに4年ほど住んでおりました。その頃は中流階級の人達の生活が凄く良く、戦後の景気が良くなって成熟社会になっていました。その時のアメリカの印象は素晴らしい国、そして何に対しても寛容で将来はどんな立派に国になるのかと思っていました。最近のアメリカは格差が広がって食事も食べられない人が沢山出てきたとか、移民の問題が出てきたとか、私が住んでいる頃とすっかり変わってしまい驚いています。トランプ大統領が出てきて少し気にしているのですが、安倍首相の会う前までは自動車の問題、為替の問題とか日米安保の問題とかただならぬ悪い雰囲気の中で会ってびっくりしました。ニコニコし握手をしハグまでして世界中がビックリしたのではないかと思います。あの姿を見て安心をしました。日本は中国と北朝鮮の危機的問題を抱えていますから、あれを見てまたまた安心をしたのではないかと思います。

アメリカは戦争の好きな国なんですね。それは軍需産業の国なんですね戦闘機は輸出するし軍服も作りどんどん輸出します。ですからアメリカの産業は戦争が無くなると困るシステムになっています。アメリカが繁栄している間は戦争は無くならないと言っている人もいます。



#### 神部 洋史 会員

西井会長を偲んで、例会を代行させていただいています。

#### 坂本 和繁 会員

故 西井会長のご冥福をお祈りし。

#### 佐藤 佳朗 会員

西井会長、追悼例会で卓話をさせていただきます。

#### 入井 浩樹 会員

西井会長を偲んで。

#### 西田 浩二 会員

深澤先輩ありがとうございました。佐藤佳朗先輩ごめんなさい。鈴木先生有難うございました。

会長／西井 勝明

幹事／坂本 和繁

編集／クラブ会報委員会

電子メール info@rotary.gr.jp

ホームページ http://www.rotary.gr.jp/

例会日●毎週木曜日 PM0:30

例会場●ホテルスエヒロ

事務局●ホテルスエヒロ 7F

〒073-0032 滝川市明神町2丁目2-16

TEL(0125)22-3344

FAX(0125)24-2755



クラブ会報は再生紙を使用しています。